
AM Koll erkundigt sich nach dem Baubeginn des Feuerwehrgerätehauses in 

Lüftelberg. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass verschiedene Finanzmittel im Haushaltplan 
eingestellt sind, aber der Beginn in spätere Jahre verschoben sei. Aktueller Stand 
sei, dass mit dem Planer des Brandschutzbedarfsplanes ein Konzept zu den 

Mängeln der Feuerwehrgerätehäuser vorbereitet wird. In einer der nächsten 
Sitzungen müssten Ingenieurverträge zur Entwurfsplanung etc. für einen 

Ratsbeschluss erteilt werden. 


